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15 мая в ГДК состоялось общее отчётно-выборное собра-
ние Красноармейского местного отделения партии «Единая
Россия». Как выяснилось по его ходу, оно проходило в рам-
ках запланированного на апрель-май отчётно-выборного цик-
ла и ориентировано на подготовку к главному политическо-
му событию года – выборам в Государственную Думу.

Для собрания был снят большой зал. И немудрено: ме-
роприятие проводила самая крупная городская политичес-
кая организация. Конечно, это не 4500 членов КПСС, как 20
лет назад. Но (забегая вперёд) и организация с численнос-
тью более двухсот членов по нынешним временам – это весь-
ма солидно, с учётом городских масштабов.

Собралось чуть более половины от списочного состава –
103 человека, что позволило открыть и провести собрание.
В зале было множество известных большинству горожан лиц.
В числе участников собрания первый заместитель главы го-
родской администрации А.Н.Чернавин, треть депутатского

корпуса, включая председателя Совета А.М.Алексикова, руко-
водители различных муниципальных учреждений и служб,
предприниматели, служащие. Было немало молодёжи, но при-
сутствовали и пенсионеры, в том числе председатели ряда ве-
теранских организаций.

Председательствующий, член политсовета Красноармейско-
го местного отделения Всероссийской политической партии
(КМО ВПП) «Единая Россия» Ю.Г.Пономаренко открыл собра-
ние, которое началось исполнением государственного гимна.
Затем всё пошло налаженным чередом.

Участники собрания не тратили время на процедуры. Борь-
бы за изменение состава рабочих органов не наблюдалось. Без
помех, списком, были избраны рабочий президиум, счётная ко-
миссия. В работе собрания принял участие секретарь област-
ной партийной организации А.Е.Вологжанин.

Повестка дня собрания открылась отчётами. Первый, о ра-
боте КМО за период сроком около года и задачах ближайший

ПЛАНЫ  И  ПЕРСПЕКТИВЫ
(отделение партии «Единая Россия» готовится к выборам)

Политическая жизнь

ПРОДОЛЖЕНИЕ
ГУБЕРНАТОРСКОЙ

СЛУЖБЫ
Областной парламент утвердил кандидатуру Бориса

Всеволодовича Громова на посту губернатора на новый
4-летний срок. Но губернатор поменял статус: из избран-
ного населением Московской области он теперь – выд-
виженец Президента РФ. Так что его задача – оправдать
доверие руководителя государства. Известна высокая тре-
бовательность, которую проявляет В.В.Путин к руково-
дителям субъектов федерации.

Уже утверждённым вновь на прежнем посту Б.Громов
на днях посетил Пушкино, где вместе с вице-премьером
Д.Медведевым наведался в обновлённую поликлинику
ЦРБ для ознакомления с реализацией государственной
программы в области здравоохранения.

11 мая состоялась инаугурация губернатора. После ог-
лашения им клятвы на Конституции и Уставе Московской
области В.Аксаков вручил губернатору символы власти:
картографический силуэт Московской области на золотой
пластине с золотой же цепью, который надевается в торже-
ственных случаях, и губернаторский жезл.

В.Ферапонтов

МЕДСАНЧАСТЬ:
ЗАТЯНУВШАЯСЯ
НЕЯСНОСТЬ

В Красноармейске сложилась странная традиция: обо
всех крупных кадровых переменах официально либо ниче-
го не сообщать, либо вынужденно – когда уже всем и так
известно. Такое впечатление, что городское руководство
работает под известным девизом – «власть бюрократа есть
тайна».

На весь Красноармейск имеется лишь одно медицинское
учреждение - ФГУЗ Медсанчасть-154. Её начальник – весь-
ма значимое в городе лицо. Можно сказать, номенклатур-
ное, из городского бомонда. И вдруг эта персона как-то ис-
чезает с поля зрения. Что, как? – никто толком сказать не
может. В лучшем случае следует, по обыкновению, фраза:
«Это не по телефону». А уж какой полёт фантазии у населе-
ния снова проявился – лучше помолчать!

Прошёл месяц с тех пор, как Красноармейск взбудора-
жился разговорами о кадровых изменениях в медсанчасти.
Городской официоз, газета «Городок», хранит молчание.
Поэтому редакция направила на имя и.о. начальника мед-
санчасти Л.В.Бадер письмо следующего содержания: «В
целях информирования населения и пресечения различных
слухов и кривотолков прошу предоставить информацию о
кадровых изменениях в руководстве МСЧ-154 с 19 апреля
сего года со ссылкой на приказ или иной акт Медбиоэкст-
рима Минздравсоцразвития РФ». Днём 15 мая это письмо
было у секретаря руководителя медсанчасти. Оставшуюся
часть недели, до выходных, прошли в безуспешных попыт-
ках связаться с адресатом. Секретариат отвечал, что руко-
водитель то на совещании, то отсутствует, то занят отчё-
том, а потому просит не беспокоить. Убедительно эти
отговорки не выглядят. Ведь отдать распоряжение снять
ксерокопию с приказа и передать о том, что документ го-
тов, его можно забрать – дело пары минут. Значит, просто
нет намерений оперативно отреагировать на запрос, поста-
вить общественность в известность.

Редакция  постарается  выяснить про ситуацию в
медсанчасти.

период, сделал член политсовета КМО А.И.Овчинников. Дан-
ные доклада свидетельствуют как о резком росте, особенно за
истекший год, численности отделения, так и об успехах на по-
литическом поприще. Началось с ячейки в 5 человек. За три
года она доросла до мощной организации. Особенно сильный
приток в партию произошёл за истекший год – с 37 членов до
нынешней численности. Такие плоды дала агитация. Доклад-
чик, однако, напомнил, что применялись и административные
методы вовлечения в партию – по старой доброй разнарядке.
Однако этот путь, по оценке оратора, не привёл к качественно-
му росту. Поэтому методы партийного строительства надо со-
вершенствовать.

Деятельность парторганизации в докладе оценена как весь-
ма успешная, что показывает не только рост численности
партийных рядов. Яркий пример – выборы в Московскую об-
ластную Думу. Действенно работали избирательный штаб

(Продолжение на стр.3 )

Расцвеченный флагами Красноармейск. Праздничная ат-
мосфера, насытившая город. И сложившееся в традицию тор-
жество в честь праздника, в котором действительно чувству-
ется единение и согласие – Дня Победы. Все до единого
россиянина согласны с тем, что победа над фашизмом – вели-
чайший жертвенный подвиг для всего человечества. Так счи-
тают все: кто бился на фронте и крепил его трудом в тылу, кто
пережил голодные военные годы ребёнком, кто знает о войне
из рассказов старших, литературы и кино. Все мы гордимся
тем, что именно наши бойцы внесли решающий вклад в со-

крушение мощной и
отлаженной фашистс-
кой машины уничто-
жения и порабощения.

День победного
окончания войны 1945
года всё дальше ото-
двигается в глубь исто-
рии. Но память народ-
ная живёт и будет
жить. Порукой тому -

и наши традиции почитания участников Великой Отечествен-
ной войны – живых, павших и почивших. Наш город также
неукоснительно следует этой священной традиции. Она вы-
ражается в ежегодном празднике в честь героев-победителей.
Он и на этот раз открылся шествием к мемориалу воинской
славы на площади Победы. Впереди череды автобусов с вете-
ранами шла легендарная «катюша» - гвардейский реактивный
миномёт на автомобильном ходу. Перейдя мост через Ворю,
процессия продолжила пешим ходом путь к эпицентру праз-
дничных событий под звуки песен военных лет, непрерывно
льющихся из репродуктора. По обе стороны мостовой шествие
ветеранов с развёрнутыми знамёнами тепло приветствовали
горожане.

Убелённые сединами герои сражений и труда в тылу раз-
местились на сидениях напротив скульптурного комплекса с
именами земляков, отдавших жизни за победу и мирную жизнь
будущих поколений. Вокруг них столпились многочисленные
зрители, собравшиеся несмотря на пронизывающих холодный
ветер.

Торжественное мероприятие в честь Дня Победы представ-
ляло собой традиционную музыкально-поэтическую театра-
лизованную композицию. Не всегда совершенные стихи, но
искренние и наполненные драматизмом описываемого собы-
тия – фашистской агрессии на Советскую Родину, повлекшей

неисчислимые  бед-
ствия и страдания -
были исполнены с
большим чувством кол-
лективом чтецов раз-
ных поколений. Осо-
бенно  вп еч атл яли
стихи о жертвенности,
подвигах в отражении
нашествия на страну,
столицу и подмосков-
ную землю, прозвучав-

шие в исполнении молодой участницы, обладательницы хо-
рошо поставленного и проникновенного голоса. Впечатление
не нарушало даже необычное облачение исполнительницы,
сочетавшее одеяние на манер монашеского хитона и красный
головной платок, характерный для комсомолок 20-х годов про-
шлого века.

Между частями композиции состоялась официальная часть.
Начальное слово было предоставлено первому заместителю
главы городской администрации А.Н.Чернавину. Воздав дол-
жное великому подвигу, городской руководитель перебросил
в выступлении мостик к современности. Победа в Великой
Отечественной войне, отметил оратор, дала также возмож-
ность в настоящее время проводить важные реформы, укреп-

ляющие государство и экономику. Красноармейск, заверил он,
стоит на пороге новой фазы развития.

Принявший далее эстафету выступлений председатель го-
родского Совета депутатов А.М.Алексиков особенно отметил
факт значительного вклада в победу жителей города. Он при-
звал вечно чтить память павших, чьи имена значатся на ме-
мориале.

Чувством гордости за земляков, благодарности оставшим-
ся в городе труженикам, многие из которых не вышли из
школьного возраста, было пронизано выступление председа-
теля городского совета ветеранов войны Я.И.Кудряшов.

Такую же благодарность павшим и живым выразили депу-
тат Государственной Думы Д.В.Саблин, чьё поздравление
было оглашено, и заместитель председателя местного отде-
ления партии «Единая Россия» депутат А.И.Овчинников.

Минута молчания в поминание павших в бою, скончавших-
ся от ран, болезней и невыносимых тягот войны, погибших
от бомбёжек в тылу, от зверств оккупантов и замученных в
плену прервала празд-
ничную композицию.
Началась самая волни-
тельная часть – возло-
жение цветочных вен-
ко в  и  бу к е т о в  к
мемориалу славы геро-
ев-горожан. Очень сим-
волично, что обряд со-
вершили три поколения
жителей Красноармей-
ска – от ветеранов до
школьников. В довершение его из рядов зрителей выбежал
малыш с букетиком нарциссов, что очень растрогало участ-
ников празднества.

Заключили художественную композицию танцоры, иллю-
стрируя задорной пляской продолжение жизни нынешней,
спасённой ценой жизней славных предков.

Зрителей ждала ещё небольшая концертная программа, в
ходе которой была заготовлена пиротехническая новинка: на
верху скульптурного
ансамбля вспыхнули
огни. Одновременно в
воздух поднялись де-
сятки разноцветных
шаров и ленточек. И
хоть дым поволокло
на зрителей, реакция
на эффектное зрелище
была воодушевлён-
ная. И вообще, в це-
лом, мероприятие уда-
лось, несмотря ни на
меняющуюся с калей-
доскопической быст-
ротой погоду, ни на
отдельные шероховатости в праздничной программе. Так, зри-
тели, тихо обмениваясь впечатлениями, не смогли истолко-
вать смысла в выносе стульев на импровизированную сцену,
которые оказались не занятыми и затем с неё были удалены.
Некоторых огорчило отсутствие священника в программе вы-
ступлений, поскольку Русская Православная Церковь 9 мая
отмечает день поминовения воинов, на поле брани убиенных
в Великой Отечественной войне.

Ещё остаётся сожалеть об отсутствии в праздничной про-
грамме вечернего фейерверка, который за полтора десятиле-
тия стал в городе традиционным.

В.Венёвский
На снимках: 1) один из символов Красноармейска –

«катюша»; 2) лучшее назначение для самоходных орудий;
3) сцена из театрализованного представления;

4) с приветствием выступает А.Н.Чернавин.


